

Interview de Deborah, élève de 3^{ème} 3

T'attendais-tu en allant au théâtre avec ta classe à être choisie pour monter sur scène ?

Non, je savais simplement qu'au cours de la pièce une ou plusieurs personnes seraient choisies pour participer au spectacle.

Qu'as-tu ressenti au moment où le comédien t'a désignée ? Et après, lorsque tu étais sur scène devant les spectateurs ?

J'ai été très surprise et surtout je me suis demandée « pourquoi moi » ? Puis lorsque je me suis retrouvée sur scène j'ai eu le trac jusqu'au bout !

Que t'ont-ils demandé de faire ?

J'étais guidée en permanence : ils m'indiquaient discrètement les gestes que je devais faire, la place que je devais occuper... En ce qui concerne le texte, que je ne connaissais pas à l'avance bien sûr, ils me pressaient la main et je devais ouvrir la bouche à ce moment-là.

Quels moments as-tu préférés ? Quels moments t'ont gênée ?

Ma scène préférée a été lorsque les deux acteurs se sont battus pour moi : dans la pièce, j'étais l'enjeu du combat.

Le moment qui m'a le plus gênée c'est lors de mon « play-back » : les comédiens m'ont fait dire des paroles qui me paraissaient déplacées.

Dix jours après, quels souvenirs te restent de cette expérience ?

Des souvenirs très positifs. Les acteurs ont été charmants avec moi et j'ai eu l'impression de vraiment faire partie du spectacle.

Cela t'a-t-il donné l'envie de te lancer dans le théâtre ?

Non, pas vraiment, je pense être trop timide.

Quelles ont été les remarques et les réflexions de tes camarades suite à ton intervention sur scène ?

Ils m'ont dit que j'avais été formidable et que j'avais eu beaucoup de courage. Beaucoup de mes camarades utilise encore le prénom de mon personnage « Virginia » pour m'appeler. Ils aiment bien me taquiner avec ça !